
一般国道９号「北条道路」整備促進期成会総会 

 

 総会の前に、先の参議院選挙期間中にお亡くなりになった安倍元総理に対し、心からご冥

福をお祈りいたします。 

 

 さて、本日は、一般国道９号「北条道路」整備促進期成会総会を開催しましたところ、ご

多用のところにも関わらず、ご参集いただき感謝申し上げます。 

また来賓として、倉吉河川国道事務所藤原所長さん、中部総合事務所県土整備局石賀局長

さんにおいでいただきました。誠にありがとうございました。 

 

沢山の方にお世話になりこの会を進めてまいりましたが、平成 29 年にこの期成会の思い

が通じまして、事業化となったわけでございます。今年度も橋梁工事や用地買収などが進め

られ、令和 8年度に開通の見通しとなっております。北条道路が一日も早く開通するよう、

皆様方のご協力をいただきながら取り組んでまいりたいと思っております。 

この北条道路ですが、この道路が開通しますと地域が大きく変わると思っております。た

だ通過交通となってはいけません。令和 6年度開館予定の鳥取県立美術館や令和 7年度開業

予定の「道の駅北条公園」やその他魅力ある中部の観光や産業により、魅力ある中部を発信

していく必要があります。 

また、道路財源におきましては、これまでも全国的にも高速道路建設協議会、道路利用者

会議、命と暮らしを守る道づくり全国大会などでも決議されていますが、国の方にしっかり

と予算を付けていただいて道路を整備していただきたいと思っております。 

８月には、中国地整や国会議員への要望をしてまいりたいと思っておりますので、よろし

くお願いします。 

 

高速道路は、つながってこそ効果を十分に発揮するものです。引き続き、しっかりと運動

を進めていきたいと思っております。 

 

本日の会が有意義な会となりますことを祈念し、総会の開会にあたりましてのご挨拶とい

たします。 

 

令和 4年 7 月 12 日 

北栄町長 手嶋俊樹 


